



**ENSEMBLE 69 !** *Mouvement pour une alternative de gauche écologiste et solidaire.*

*Maison des Passages, 44 rue St Georges -69005 Lyon [rhone@ensemble-fdq.org](mailto:rhone@ensemble-fdq.org)*

*<http://collectifensemble69.blogspot.fr/> Site national <https://ensemble-fdq.org>*

### **Communiqué de presse Mouvement Ensemble !69**

#### **Au 2° tour, résister à la montée du FN et à la conquête de la Région par la droite dure !**

Le premier tour des élections régionales marque une nouvelle étape dans la crise politique qui se poursuit, c'est un vrai choc politique en Auvergne-Rhône-Alpes comme dans toute la France.

La montée du Front National menace la capacité de la société à vivre ensemble, comme les droits démocratiques et sociaux. L'abstention massive témoigne de la profondeur du rejet des institutions dans une partie croissante de la population.

Dans un contexte très lourd marqué notamment par les attentats de novembre et par l'état d'urgence, le résultat de la liste du Rassemblement citoyen écologique et solidaire (*EELV, ND, PG, Ensemble! Rhône-Alpes, NGS et citoyen-nes*), dont nous étions partie prenante, n'est pas à la hauteur des enjeux. Comme dans toute la France, les tentatives pour ouvrir de nouvelles perspectives d'alternative à gauche peinent à créer une dynamique d'ampleur. De plus la division de l'alternative entre deux listes au programme très proche (celle du Rassemblement et la liste "l'humain d'abord"), a été un facteur aggravant dans l'échec global.

Dans ces circonstances, pour réagir à la poussée de l'extrême-droite incarnée par le FN, et au danger de voir la droite dure de Laurent Wauquiez s'emparer de la Région, nous sommes totalement solidaires de la décision du Rassemblement citoyen de conclure un regroupement avec la liste conduite par Jean-Jack Queyranne et celle conduite par Cécile Cukierman. Cette fusion « démocratique » -sans engagement de solidarité de gestion et sans participation à l'Exécutif- doit permettre au Rassemblement d'être représenté au Conseil régional à hauteur de son résultat, et à ses élu-es de pouvoir porter jusqu'au bout le projet du Rassemblement, en toute indépendance.

**Le 13 décembre, nous appelons à nous mobiliser pour battre la droite dure de Laurent Wauquiez et l'extrême-droite, en votant pour la liste PS-Rassemblement-PCF !**

Lyon le 10/12/2015

Armand Creus

Conseiller Régional sortant

Ensemble ! –Front de Gauche